

【プールでの学習】

令和最初のプールでの学習が始まりました。梅雨の時期ではありますが、比較的晴れの日が多く、子供たちは元気にプールでの学習に取り組んでいます。各自、今年目標を立て、それに向かって努力しています。

水泳は9月初旬までの短い期間の実施であり、また、天候に左右されやすい領域です。限られた時間の中で子供たちが自分の成長に満足できるよう、教職員、水泳専門の外部指導員一同、全力で指導していきます。御家庭でも励ましの言葉掛けをお願いいたします。また、持ち物やプールカードの記入について御協力をお願いいたします。

水泳担当 鳥居 晋作



【図工専科より】

6月の図工室は、平面作品を制作する学年が多く、色とりどりの絵の具で溢れていました。

今年度は11月に展覧会が予定されています。普段の授業での取り組みを基本に、造形活動を通した学びの様子を展示します。保護者・地域の皆様には子供たちの世界の豊かさや楽しさを感じていただく機会として、また、子供たちには自らの学びの価値を再確認する機会として、成長のきっかけとなる行事にできるよう指導し、準備を進めていきます。ぜひ御家庭でも図工室での様子を話題に挙げていただき、子供たちの活動を応援していただければと思います。

図工専科 白川 真美



